

Bergen

Kita-Portal gestartet

[19.12.2022] In Bergen ist das Kita-Portal online gegangen, das in Zusammenarbeit mit Anbieter Nolis realisiert wurde. Profitieren werden Bürger und Verwaltungsmitarbeiter.

Anfang Dezember 2022 ist in der Stadt Bergen das Kita-Portal freigeschaltet worden. Auf dem von Anbieter Nolis erstellten Portal können sich Erziehungsberechtigte über alle Kindergärten und Kindertagesstätten im Stadtgebiet informieren sowie ihre Kinder anmelden. Insgesamt werden über das Portal nach Angaben der Stadt 512 Plätze in acht Einrichtungen im Berger Stadtgebiet verwaltet. „Ich freue mich darüber, unseren Bürgerinnen und Bürgern diesen Service jetzt anbieten zu können“, sagt Bürgermeisterin Claudia Dettmar-Müller und ergänzt: „Alle wichtigen Informationen zur Kinderbetreuung in unserer Stadt sind jetzt gebündelt an einer Stelle zentral abrufbar.“ Auch für die Verwaltungsmitarbeiter stellt das Kita-Portal nach Angaben der Kommune eine Arbeitsentlastung dar, da Daten per Schnittstelle direkt in das Verwaltungssystem übertragen werden und nicht händisch eingepflegt werden müssen. Die Stadt Bergen hat damit laut eigenen Angaben einen weiteren Meilenstein ihrer Digitalisierungsoffensive erreicht. „Eine große Anzahl von Dienstleistungen kann inzwischen komplett online durchgeführt oder zumindest angeschoben werden“, so Dettmar-Müller. In einem nächsten Schritt soll gemeinsam mit Nolis die Anbindung des kommunalen Bürgerkontos an das Servicekonto des Landes Niedersachsen erfolgen. Alle Dienstleistungen können dann unabhängig von der behördlichen Zuständigkeit über ein Bürgerkonto genutzt werden.

(ba)

Stichwörter: Fachverfahren, Bergen, Kita-Portal, Portale, Kita-Lösungen